

## EL 32 ANIVERSARIO DEL MERCOSUR

Los aniversarios suelen ser fechas para mirar hacia atrás y repensar el futuro.

Este 24 de Marzo de 2023 el Mercosur ha cumplido 32 años desde su constitución a partir de la firma del Tratado de Asunción en Marzo de 1991.

Una mirada retrospectiva hace que no podamos dejar de recordar aquel momento histórico en el que dos presidentes, José Sarney de Brasil y Raúl Alfonsín de Argentina, consolidando los estándares democráticos recién recuperados, deciden firman la “Declaración de Foz de Iguazú” piedra basal del Mercosur, dado que a partir de allí se acercan criterios, se aúnan esfuerzos y ambos países comienzan a pensar en la realización de acciones conjuntas.



Relaciones que en un principio fueron selladas desde la bilateralidad y que luego en 1991 se reflejaron en acciones multilaterales que dieron lugar a la firma de un Tratado que afianzó el Proyecto de creación de un Mercado Común.



Hoy en Marzo de 2023 conmemorando este particular Aniversario donde se necesita reafirmar el compromiso regional, hacemos votos para que sea este el año de consolidación definitiva del Acuerdo entre las relaciones UE-Mercosur que permitirá tanto a los Estados como a sus ciudadanos pensar en un futuro conjunto de bienestar y prosperidad.